



Lycée français
International
Molière

Madame, Monsieur, Chers parents,

Toute l'équipe du lycée français international Molière est très heureuse de cette nouvelle page de l'histoire de l'établissement qui s'ouvre en ce mois de septembre, pour une année scolaire qui s'annonce déjà riche en projets, en événements et en nouveautés.

Au chapitre des nouveautés, nous avons accueilli en ce début d'année 18 nouveaux collègues, professeurs, personnels de direction, administratif et services civiques, qui viennent enrichir de leurs expériences une équipe expérimentée qui fait la force de notre établissement.

Nous leur souhaitons la bienvenue dans leur nouvel environnement de travail. Riches de nombreux talents et de compétences avérées pour lesquelles ils ont été recrutés, ils donnent déjà le meilleur d'eux-mêmes au service de vos enfants !

Cette nouvelle année scolaire est aussi celle de la confiance retrouvée dans notre établissement, après une année particulière. J'en veux pour preuve des effectifs élèves au-delà de nos attentes, qui montrent l'attachement des parents à notre modèle et la confiance dans notre école.

À cet égard, nous allons poursuivre le travail entamé de rénovation de nos installations, pour offrir à nos enfants une école plus conforme à notre époque et à leurs attentes. Une seconde phase de transformation de la cour principale verra bientôt le jour et des projets de remplacements du mobilier scolaire sont en cours.

Cette nouvelle année sera aussi celle de nouvelles rencontres, de nouveaux événements, créés avec vous et pour vous et vos enfants. Aux marchés de Noël, Carnaval et Kermesse, viennent s'ajouter une Nuit du Conte, un samedi Vide-grenier, une journée Carrefour des métiers, autant de nouveaux événements pour lesquels vous serez sollicités et encouragés à participer.

Enfin, je rappelle que cette nouvelle année est celle d'un défi, celui de l'interdiction du smartphone à l'école, pour le bien de nos enfants. Partout dans le monde, des communautés adultes se mobilisent contre un fléau que personne n'a anticipé. Montrons-nous tous à la hauteur de cet enjeu, en étant à l'avant-garde de cette interdiction ; cela relève de notre responsabilité d'adultes.

Je compte sur vous !

À toutes et tous, je souhaite une excellente année scolaire.

Bien cordialement,

Votre proviseur, Jean-Christophe ORAIN

